

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN KHARISMATIK BU NYAI DAN BIAYA
PENDIDIKAN TERHADAP MINAT SANTRI DI PONDOK PESANTREN
SALAFIYAH NURUL HIDAYAH BEDAGAS PUNGGING MOJOKERTO**

TESIS

Oleh

Wakhidatul Ilmi

230501012124



PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM

PASCASARJANA

UNIVERSITAS PESANTREN KH ABDUL CHALIM

PACET MOJOKERTO

2024

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN KHARISMATIK BU NYAI DAN BIAYA
PENDIDIKAN TERHADAP MINAT SANTRI DI PONDOK PESANTREN
SALAFIYAH NURUL HIDAYAH BEDAGAS PUNGGING MOJOKERTO**

Tesis

Diajukan kepada:

Program Pascasarjana Universitas Pesantren KH Abdul Chalim
Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan
Program Magister Pendidikan Islam

Oleh

Wakhidatul Ilmi

230501012124

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto

PROGRAM MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
PASCASARJANA
UNIVERSITAS PESANTREN KH ABDUL CHALIM
PACET MOJOKERTO
2024

ABSTRAK

Ilimi, Wakhidatul. 2024. Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kharismatik Bu Nyai dan biaya Pendidikan Terhadap Minat Santri di Pondok Pesantren Salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto. Tesis. Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Islam. Pascasarjana Universitas KH Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Dr. Lu'lu'il Maknuun, SE, MM.

Kata kunci: kepemimpinan kharismatik bu nyai, biaya pendidikan, minat santri

Penelitian ini berada di Pondok Pesantren Salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto, dengan tujuan penelitian yaitu untuk menganalisis pengaruh gaya kepemimpinan kharismatik bu nyai dan biaya pendidikan terhadap minat santri di pondok pesantren salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto.

Metode penelitian ini adalah jenis kuantitatif deskriptif, yakni data primer dengan teknik sebar kuesioner kepada sejumlah sampel 116 responden. Data yang diperoleh kemudian diolah dengan menggunakan software IBM SPSS 25.0 Analisis yang digunakan meliputi uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa: 1) Gaya kepemimpinan kharismatik bu nyai berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap minat santri di pondok pesantren salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto. Berdasarkan hasil uji regresi linier berganda menunjukkan variabel kepemimpinan memiliki besaran koefisien regresi sebesar 0,484 bertanda positif, dan hasil uji statistik uji t parsial nilai signifikansi variabel kepemimpinan (X1) terhadap minat (Y) adalah sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $8,213 > t$ tabel 1,979 sehingga dapat disimpulkan bahwa H1 diterima dan Ho ditolak. 2) Biaya pendidikan berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap minat santri di pondok pesantren salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto. Berdasarkan hasil uji regresi linier berganda menunjukkan variabel biaya pendidikan memiliki besaran koefisien regresi sebesar 0,146 bertanda positif, dan hasil uji statistik uji t diketahui nilai signifikansi untuk pengaruh biaya pendidikan (X2) terhadap (Y) adalah sebesar $0,021 < 0,05$ dan nilai t hitung $2,341 > t$ tabel 1,979 sehingga dapat disimpulkan bahwa H2 diterima dan Ho ditolak. 3) Gaya kepemimpinan kharismatik bu nyai dan biaya pendidikan berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap minat santri di pondok pesantren salafiyah Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto. Berdasarkan hasil uji F diketahui nilai signifikansi untuk pengaruh X1 dan X2 secara simultan terhadap Y adalah sebesar $0,000 < 0,05$ dan nilai F hitung $45,161 > F$ tabel 3,07 sehingga dapat disimpulkan bahwa H3 diterima. Sedangkan nilai adjusted R square yang diperoleh sebesar 0,444 memiliki arti bahwa variabel kepemimpinan (X1) dan biaya Pendidikan X (2) terhadap minat santri (Y) sebesar 44,4% sedangkan sisanya sebesar 55,6% dipengaruhi oleh variabel lain diluar model penelitian ini.

ABSTRACT

Ilmi, Wakhidatul. 2024 The Influence of Mrs. Nyai's Charismatic Leadership Style and Educational Costs on Santri Interest in Salafiyah Nurul Hidayah Islamic Boarding School Bedagas Pungging Mojokerto. Thesis. Master of Islamic Education Management Study Program. Postgraduate University KH Abdul Chalim Mojokerto. Advisor: Dr. Lu'lu'il Maknuun, SE, MM.

Keywords: Mrs. Nyai's charismatic leadership, tuition fees, santri interest

This research was conducted at the Salafiyah Nurul Hidayah Islamic Boarding School Bedagas Pungging Mojokerto, with the research objective being to analyze the influence of Bu Nyai's charismatic leadership style and tuition fees on santri interest in the Salafiyah Nurul Hidayah Islamic Boarding School Bedagas Pungging Mojokerto.

This research method is a descriptive quantitative type, namely primary data with a questionnaire distribution technique to a sample of 116 respondents. The data obtained is then processed using IBM SPSS 25.0 software. The analysis used includes validity and reliability tests, classical assumption tests, and hypothesis testing.

The results of this study state that: 1) Mrs. Nyai's charismatic leadership style has a partial and significant effect on santri interest in the Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto salafiyah boarding school. Based on the results of multiple linear regression tests, the leadership variable has a regression coefficient of 0.484 with a positive sign, and the results of the partial t test statistical test, the significance value of the leadership variable (X1) on interest (Y) is $0.000 < 0.05$ and the t value is $8.213 > t \text{ table } 1.979$ so it can be concluded that H1 is accepted and Ho is rejected. 2) The cost of education partially and significantly affects the interest of students in the salafiyah boarding school Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto. Based on the results of multiple linear regression tests, it shows that the tuition fee variable has a regression coefficient of 0.146 with a positive sign, and the results of the t test statistical test show that the significance value for the effect of tuition fees (X2) on (Y) is $0.021 < 0.05$ and the t value is $2.341 > t \text{ table } 1.979$ so it can be concluded that H2 is accepted and Ho is rejected. 3) Mrs. Nyai's charismatic leadership style and tuition fees have a simultaneous and significant effect on santri interest in the Nurul Hidayah Bedagas Pungging Mojokerto salafiyah boarding school. Based on the results of the F test, it is known that the significance value for the simultaneous influence of X1 and X2 on Y is $0.000 < 0.05$ and the calculated F value is $45.161 > F \text{ table } 3.07$ so it can be concluded that H3 is accepted. While the adjusted R square value obtained of 0.444 means that the leadership variable (X1) and the cost of education X (2) on the interest of students (Y) is 44.4% while the remaining 55.6% is influenced by other variables outside this research model.

المصطلح

علم، واحدة. ٢٠٢٤. تأثير أسلوب القيادة الكاريزمية لبو نياي وكلفة التعليم للاهتمام الطلاب الدينية بالمعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا. أطروحة. الماجستير إدارة التربية الإسلامية. جامعة كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. المشرفة: الدكتورة للؤلؤ المكنون، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: القيادة الكاريزمية من بو نياي، كلفة التعليم، اهتمام الطلاب الدينية.

تم إجراء هذا البحث في المعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا، بهدف تحليل تأثير أسلوب القيادة الكاريزمية لبو نياي وكلفة التعليم للاهتمام الطلاب الدينية بالمعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا.

نوع البحث المستخدم هو بحث الوصفي الكمي، وهو عبارة عن بيانات أولية باستخدام تقنية توزيع الاستبيان على عينة مكونة من ١١٦ مستجيب. تمت معالجة البيانات باستخدام برنامج IBM SPSS 25.0، أما التحليل المستخدم فهو تشتمل على الاختبار الصلاحية والثباتية، والاختبار الافتراضية الكلاسيكية، والاختبار الفرضية.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (١) إن أسلوب بو نياي القيادي الكاريزمي له تأثير جزئي وكبير على اهتمامات الطلاب في المعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا. وبناءً على نتائج الاختبار الانحدار الخطي المتعدد تبين أن متغير القيادة له معامل انحدار قدره ٠,٤٨٤، بإشارة موجبة، كما أظهرت نتائج الاختبار الإحصائي للاختبار t الجزئي أن قيمة الدلالة لمتغير القيادة (X_1) على اهتمام الطلاب (Y) هي ٠,٠٠٠ $> ٠,٠٥$ وقيمة t المحسوبة هي ٨,٢١٣ $< t$ الجدول ١,٩٧٩، لذلك يمكن استنتاج أن H_1 مقبول و H_0 مردود. (٢) كلفة التعليم لها تأثير جزئي وكبير على اهتمامات الطلاب في المعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا. وبناءً على نتائج الاختبار الانحدار الخطي المتعدد تبين أن متغير تكلفة التعليم له معامل انحدار قدره ٠,١٤٦، بإشارة موجبة، كما أظهرت نتائج إحصائية اختبار t أن قيمة الدلالة لتأثير كلفة التعليم (X_2) على (Y) هي ٠,٠٢١ $> ٠,٠٥$ وقيمة t المحسوبة ٢,٣٤١ $< t$ جدول 1.979، لذلك يمكن استنتاج أن H_2 مقبول و H_0 مردود. (٣) يؤثر أسلوب القيادة الكاريزمية لبو نياي وكلفة التعليمية في وقت واحد وبشكل كبير على اهتمام الطلاب في المعهد الإسلامية السلفية نور الهداية بيداغاس فونجينج موجوكرطا. بناءً على نتائج الاختبار F ، من المعروف أن قيمة الأهمية لتأثير X_1 و X_2 في وقت واحد على Y هي ٠,٠٠٠ $> ٠,٠٥$ وقيمة F المحسوبة هي ٤٥,١٦١ $< F$ جدول ٣,٠٧، لذلك يمكن استنتاج أن H_3 مقبول. وفي الوقت نفسه، فإن قيمة مربع R المعدلة التي تم الحصول

عليها هي ٠,٤٤٤ مما يعني أن متغير القيادة (x_1) وكلفة التعليمية (x_2) للاهتمام الطلاب (٧) البالغة %٤٤,٤ بينما النسبة المتبقية %٥٥,٦ تتأثر بمتغيرات أخرى خارج هذا النموذج البحثي.



UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto